

Saint Etienne-PSG : Une défaite loin d'être méritée... - 1/2

Paris se déplaçait dimanche dans le Chaudron Vert de Saint Etienne. Retour sur cette rencontre et sur la défaite du club parisien 1 but à 0 suite à un but de Ilan. Une défaite pas méritée à la vue de la rencontre sérieuse proposée par les joueurs parisiens mais gâchée par des erreurs individuelles.

Tactique des équipes

PSG : Lacombe a reconduit son 4-3-3 préféré, avec une défense habituelle, un milieu Rozehnal-Cissé-Hellebuyck et une attaque Rodriguez-Pauleta-Diané.

ASSE : Ivan Hasek est resté fidèle à son 4-4-2 avec Damien Perquis remplaçant Zoumana Camara suspendu en défense. Landrin l'ancien parisien figurait au milieu de terrain et le duo complémentaire Ilan-Piquionne était aligné.

Une première période solide mais une erreur gâche tout

Les parisiens rentrent bien mieux dans la partie et ont le contrôle du ballon face à des stéphanois bien décidés à attendre les hommes de Guy Lacombe et à contrer avec la vitesse de Piquionne.

Dans le premier quart d'heure, Paris se procure deux occasions de la tête, l'une par Diané qui passe à côté et l'autre par l'intermédiaire de Rodriguez qui décroise trop sa reprise suite à un centre de Bernard Mendy...

Par la suite, les locaux vont se reprendre et se procurer une belle occasion par Piquionne bien servi par Dernis dans le dos de la défense parisienne qui reprend de la tête mais Landreau s'interpose magnifiquement ! Le gardien international français ne pourra par contre rien faire 7 minutes plus tard suite à une échappée du même Piquionne bien servi par Feindouno qui profite de la mauvaise appréciation de Armand pour filer vers le but et servir sur un plateau Ilan qui n'a plus qu'à pousser le ballon au fond des filets... (1-0,38ème).

Cette ouverture du score est sévère et les 22 acteurs rejoignent les vestiaires sur ce score de 1-0 en faveur de l'ASSE...

Retour du 4-4-2 en seconde période, des occasions mais un janot impérial

A la mi-temps, le jeune Dramé est remplacé par Yepes positionné en défense centrale remplaçant Armand à gauche. Par la suite, Kalou va entrer en lieu et place de Hellebuyck faisant repasser l'équipe dans un 4-4-2 bien plus conforme aux qualités des joueurs.

Mais à la 56ème minute, c'est Saint Etienne qui se procure une nouvelle occasion par Piquionne qui profite d'un tacle mal ajusté de Traoré pour filer vers les buts de Landreau mais l'ancien nantais s'empare du ballon in-extremis...

Cette occasion stéphanoise sera la dernière de la partie, les parisiens commençant enfin leur match à l'heure de jeu. Amara Diané assez discret est remplacé par Pancrate mais c'est Bonaventure Kalou qui se procure une belle occasion sur coup-franc, sa tentative magnifique de 25 mètres file vers la lucarne mais Janot claque en corner. Sur le coup de pied arrêté, Yepes s'élève plus haut que tout le monde mais le gardien forézien est encore là ! Le show Janot ne fait que commencer puisque deux minutes plus tard, Kalou sert Pauleta qui reprend rageusement de la tête mais le portier stéphanois est bien présent encore une fois sur sa ligne...

Les parisiens sont maudits et un dernier coup-franc de Pauleta dans les dernières secondes échoue dans le

Saint Etienne-PSG : Une défaite loin d'être méritée... - 2/2

mur, le ballon revient sur Armand qui reprend du gauche mais Janot repousse encore une fois justifiant son statut d'homme du match...

Les parisiens s'inclinent donc sur ce but de Ilan, une défaite bien malheureuse qui ne fait toujours pas avancer le PSG au classement, que les temps sont durs...

Une trêve qui va permettre de remettre certaines affaires en place

Plusieurs cas de joueurs sont à étudier durant la trêve internationale de 15 jours à commencer par celui de Dhorasoo dont le licenciement probable interviendra en début de semaine. Mario Yepes, qui aura fait une bonne entrée, semble vouloir partir mais Lacombe lui fera peut être de nouveau confiance lors du prochain match. Quant à Rothen, il reviendra sûrement contre Sedan au Parc.

Il reste donc à trouver une cohésion dans cette équipe qui n'a jamais eu autant d'occasions que quand elle est passée en 4-4-2, système à succès en fin de saison dernière. Lacombe reviendra t-il à la raison ou voudra t-il garder un équilibre défensif en alignant son système fétiche ? Réponse dans deux semaines au Parc face au promu sedanais où la victoire sera assurément obligatoire...